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As the Bavarian Minister of Transport, I warmly welcome you to AIRTEC 2025! It is a great 
pleasure for me to join you in looking towards the future of aerospace. 
 
The industry embodies innovation, progress and international cooperation like no other. 
Aviation connects people, markets, and cultures – and it is a driving force for economic 
development and technological change. Space travel lays the foundation for many everyday 
applications that we take for granted. The exhibitors at AIRTEC play a key role: with their 
ideas and expertise, they ensure that aviation and space travel remain at the cutting edge 
and successfully meet the challenges of the future. 
 
The topics that concern us today and in the coming years are diverse and of great 
importance. The future of air mobility is shaped by sustainable technologies, digitalization 
and new concepts. Electric flight, alternative propulsion systems and the integration of 
drones into airspace are just a few examples of the innovative strength found in your 
industry. The space sector, too, is now more than ever a symbol of groundbreaking 
innovation and the use of new technologies – especially here in Bavaria! 
 
At the same time, we face the task of ensuring our security and defense capabilities. Current 
geopolitical developments show how important civil aviation security and powerful air 
defense are. Innovative security concepts and state-of-the-art technologies are essential to 
meet the ever-growing demands. Here, the participants of AIRTEC 2025 make an 
indispensable contribution – through technological innovation, highest quality standards and 
collaborative partnerships. 
 
I would like to thank the organizers who make this excellent event possible. I wish all 
exhibitors and participants inspiring conversations, new ideas and successful contacts.  
 
Let us shape the future of aerospace – innovative, sustainable and safe! 
 
Sincerely, 

 
Christian Bernreiter, 
Bavarian Minister of Housing, Building and Transport  
  



Als bayerischer Verkehrsminister heiße ich Sie herzlich willkommen zur AIRTEC 2025! Es ist 
mir eine große Freude, mit Ihnen gemeinsam einen Blick in die Zukunft der Luft- und 
Raumfahrt zu werfen. 
 
Die Branche steht wie kaum eine andere für Innovation, Fortschritt und internationale 
Zusammenarbeit. Die Luftfahrt verbindet Menschen, Märkte und Kulturen – und sie ist ein 
Motor für wirtschaftliche Entwicklung und technologischen Wandel. Mit der Raumfahrt 
werden die Grundlagen für viele selbstverständliche Anwendungen in unserem Alltag gelegt. 
Die Aussteller der AIRTEC spielen dabei eine Schlüsselrolle: Sie sorgen mit ihren Ideen und 
ihrem Know-how dafür, dass die Luft- und Raumfahrt stets am Puls der Zeit bleibt und sich 
den Herausforderungen der Zukunft erfolgreich stellt. 
 
Die Themen, die uns heute und in den kommenden Jahren beschäftigen, sind vielfältig und 
von großer Bedeutung. Die Zukunft der Luftfahrtmobilität ist geprägt von nachhaltigen 
Technologien, Digitalisierung und neuen Konzepten. Elektrisches Fliegen, alternative 
Antriebe und die Integration von Drohnen in den Luftraum sind nur einige Beispiele für die 
Innovationskraft, die in Ihrer Branche steckt. Auch die Raumfahrtbranche steht heute mehr 
denn je für bahnbrechende Innovationen und den Einsatz neuer Technologien, und das 
gerade auch hier in Bayern!  
 
Gleichzeitig stehen wir aber auch vor der Aufgabe, unsere Sicherheit und 
Verteidigungsfähigkeit zu gewährleisten. Die aktuellen geopolitischen Entwicklungen zeigen, 
wie wichtig zivile Luftsicherheit und eine leistungsfähige Luftverteidigung sind. Innovative 
Sicherheitskonzepte und modernste Technologien sind dabei unerlässlich, um den ständig 
wachsenden Anforderungen gerecht zu werden. Hier leisten die Teilnehmer der AIRTEC 2025 
einen unverzichtbaren Beitrag – durch technologische Innovation, höchste 
Qualitätsstandards und partnerschaftliche Zusammenarbeit. 
 
Ich danke den Organisatoren, die diese hervorragende Veranstaltung ermöglichen. Allen 
Ausstellern und Teilnehmenden wünsche ich inspirierende Gespräche, neue Impulse und 
erfolgreiche Kontakte. Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft der Luft- und Raumfahrt 
gestalten – innovativ, nachhaltig und sicher! 
 
Ihr  

 
Christian Bernreiter, MdL 
Bayerischer Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr 
 


